

Danilo entrega a San Isidro un Centro de Diagnóstico y Atención Primaria Su monto total: **RD\$91,026,658.03.**

Santo Domingo Este.-El presidente Danilo Medina dejó inaugurado esta tarde un Centro de Diagnóstico y Atención Primaria en el sector San Isidro, de este municipio, dotado de equipos modernos y personal capacitado para garantizar salud a los residentes de esa zona y barrios aledaños, cuya inversión asciende a 91 millones de pesos.



El centro asistencia, construido por la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), ocupa un espacio de aproximadamente 750 metro cuadrado y cuenta con áreas de consultorios de ginecología y obstetricia, pediatria, psicología, odontología, y medicina interna, todos con equipos de tecnología de punta.

Además de áreas de fisioterapia, dos laboratorios, imágenes diagnósticas, farmacia, vacuna, sala de espera, oficinas administrativas, sala de reuniones y de trabajo social, cocina, vestidores, planta de tratamiento de aguas residuales y planta eléctrica nuevecita.

“Los centros como este están destinados a servir para que la población se mantenga sana, chequeándose cerca de su casa, vacunando a sus niños, consultando al médico, haciéndose los análisis, las placas de rayos X y otros estudios como la sonografía, servicios de odontología, chequeo de hipertensión y diabetes y, en caso de dolencias mayores o que exigen hospitalización, una referencia para el hospital que necesiten, aunque sea un caso grave que sea necesario el internamiento en una unidad de cuidados intensivos”, dijo Francisco Pagán, director de la OISOE.

El funcionario destacó la resistencia del presidente Danilo Medina, señalando que el mandatario desde el 16 de agosto del 2012 ha estado trabajando por el bienestar del pueblo sin descanso para construir un nuevo sistema escolar, así como transformando los almacenes de enfermos que eran los hospitales a centros de salud modernos y dignos para garantizar la salud de los dominicanos.

Explicó que el gobierno con el asesoramiento de las organizaciones Mundial de la Salud (OMS) y Panamericana de la Salud (OPS) remodeló la Maternidad San Lorenzo de los Mina, ya inaugurado, y en proceso de ejecución se encuentran los hospitales municipales de El Almirante y Elvira Echavarría de Guerra, el hospital de la Ciudad Juan Bosch y otros centros.

Adelantó que en edificaciones de salud en Santo Domingo Este la inversión es de más de 1, 400 millones de pesos, en tanto que en infraestructura escolares supera los 8,000 millones de pesos.

En el acto, en el que también hablaron la ministra de Salud, Altagracia Guzmán Marcelino y el director del Servicio Nacional de Salud, Nelson Rodríguez, asistieron la senadora Cristina Lizardo, el gobernador Juan Frías, el alcalde de Santo Domingo Este Alfredo Martínez.

PRESIDENTE INAUGURA HOSPITAL MUNICIPAL EN SAN RAFAEL DEL YUMA



La Altagracia.-El presidente Danilo Medina inauguró este jueves el hospital municipal Evangelina Rodríguez Perozo en el municipio San Rafael del Yuma, de esta provincia, con una inversión que supera los 179 millones de pesos, para ofrecer servicios de salud a los habitantes de esa localidad y lugares aledaños.

Construido por la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), a un costo exacto de RD\$179, 668,573.96, el centro hospitalario está dotado de un bloque quirúrgico, que constan de 1

quirófano general, 1 sala de parto, pre y post quirúrgico, atención al recién nacido, vestidores médicos, completamente con terminación aséptica, 9 consultorios, emergencia polivalente, observación, cura, yeso y nebulización.

Además de 14 camas distribuidas en habitaciones de dos y una cama para hospitalización, todas con sus baños, sistema de gases médicos independientes para cada una y totalmente con aire acondicionado. También área de vacuna, área de imágenes con rayos X y monografía, laboratorio general, farmacia, área de tuberculosis, caseta de desechos y morgue.

Al ofrecer los detalles de la obra, el ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, director de la OISOE, explicó que el gobierno que encabeza el presidente Danilo Medina “viene poniendo en práctica en nuestro país todo un proyecto completo y definitivo para que cada dominicano tenga derecho a la salud, mediante un plan de tres niveles de atención, que son: el de diagnóstico y atención primaria, los hospitales generales de segundo nivel y los de tercer nivel dedicado a especialidades y medicina avanzada”.

“En otras palabras, está sembrando el país de centros de diagnóstico y atención primaria a veces varios en cada municipio llamados, más que a curar enfermedades, a prevenirlas o a detectarlas a tiempo para que la gente no se agrave y pueda llevar una vida sana y larga”, indicó el funcionario.



Pagán destacó en el área de salud en la provincia La Altagracia se invierten más de 1,500 millones de pesos, con el ya entregado Hospital Nuestra Señora de La Altagracia, en Higüey, así como en la construcción de un centro de diagnóstico y atención primaria. En lo que respecta a la educación la inversión supera los 1,400 millones de pesos.

En el acto también hablaron la ministra de Salud, Altagracia Guzmán Marcelino y el director del Servicio Nacional de Salud, Nelson Rodríguez, quienes resaltaron la inversión que hace la presente administración en el sector salud.

Asistieron de La Altagracia, monseñor Gregorio Nicanor Peña Rodríguez; el senador Amable Aristy Castro; el gobernador Ramón Guilamo Alfonso; la alcaldesa de Higüey, Magdalena Aristy y el alcalde del municipio San Rafael del Yuma, Francisco Rodríguez,